

Messe-Insel beim Bootscenter Keser

Keser Island hieß das Motto, mit dem Bootscenter Keser auf der Berliner Bootmesse boot & fun in einer eigenen Halle auf 2500 Quadratmetern mit über 40 Booten seine eigene Messeinsel schuf.

Piffig angelegt war das Ganze darüber hinaus noch, als dass die unterschiedlichen Marken und Hersteller in dieser Halle alle ihre eigene Insel bekamen, unterlegt mit sandfarbenem Teppich und getrennt durch wasserblaue Laufgänge. „Um von einer Insel zur anderen zu kommen, musst Du erst ein Boot kaufen“, schmunzelte Geschäftsführer Mike Keser und freute sich, dass der Messeauftritt von den Besuchern gut angenommen wurde. Darüber hinaus verwies der umtriebige Mike Keser darauf, dass auch das Firmengelände des Bootscenters an der Heerstraße in Berlin ja auf einer Halbinsel liegt – perfekt ausgestattet mit großzügigen Lager- und Ausstellungshallen, Werkstätten und Yachthafen.

Dort findet auch die große Keser Weihnachtsmesse statt mit der laut Keser größten Bayliner und Quicksilver Ausstellung Europas und zahlreichen weiteren Booten, Attraktionen und natürlich auch gepflegten Gebrauchtbooten. Vom 27. bis zum 30. Dezember



Auf dem großen Gelände des Bootscenter Keser an der Berliner Heerstraße findet zwischen den Feiertagen die Weihnachts-Bootsmesse statt.

haben Boots-Interessierte die Gelegenheit hier zu stöbern, sich die Boote anzuschauen und sich beraten zu lassen. Anschließend bietet sich ein Besuch auf dem traditionellen Spandauer Weihnachtsmarkt an.

➔ www.bootscenterkeser.de



Eigene Halle mit vielen Themen- und Markeninseln. Die Keser Islands auf der boot & fun Berlin (Foto: Bootscenter Keser)



Mona Küppers zur DSV-Präsidentin gewählt

Mona Küppers wurde beim Deutschen Seglertag 2017 vom 24. bis zum 26. November in München zur DSV-Präsidentin gewählt. Damit führt erstmals in der 129-jährigen Verbandsgeschichte eine Frau das Präsidium des Deutschen Segler-Verbandes. Küppers war beim Seglertag 2015 zur DSV-Vizepräsidentin mit dem Geschäftsbereich Fahrtensegeln, Freizeit- und Breitensport gewählt worden. Im April 2017 übernahm sie nach dem Rücktritt von Andreas Lochbrunner kommissarisch das Amt der Präsidentin. Zum DSV-Vizepräsidenten mit dem Geschäftsbereich Fahrtensegeln, Freizeit- und Breitensport wählten die Delegierten Clemens Fackeldey vom Verein Seglerhaus am Wannsee, Schiffergilde zu Berlin.



DSV-Präsidentin Mona Küppers
(Foto: © Melanie Gibbat)